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11 1062"fder Beilagen zu den Stcnographischcll Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gcsetzßcbungsperiodc 

A N FRA G E 

der A b g e 0 r d n e te n 0 r . E t tm a y er, Kis s , 
und Kollegen 
an den Bundesminister für Inneres 
betreffend Gendarmerieunterkunft beim Gendarmerieposten 

Oberpullendorf 

Schon im August 1987 meldete der Gendarmerieposten Oberpullendorf, 
daß die Räumlichkeiten des Gendarmeriepostens in Oberpullendorf, 

Hauptstraße 7, äußerst beengt sind. Auf engsten Platzverhältnissen 
mußten 19 Beamte in nur 3 Kanzleiräumen arbeiten, es war dabei fast 

nicht möglich, Einvernahmen und Parteienverkehr ungestört durch

zuführen. In der Zwischenzeit wurde die überlassung zweier weiterer 
Kanzleiräume geregelt, mit Umbauarbeiten wurde begonnen. Einige 

Erneuerungen und weitere Adaptierungen sind allerdings noch not

wendig. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister 
für Inneres nachstehende 

A n fra g e 

1) Bis wann wird die Erneuerung der Fenster beim Gendarmerieposten 
in Oberpullendorf durchgeführt? 
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2) Bis wann soll für die diensthabenden Beamten eine Ledigen
unterkunft zur Verfügung stehen? 

3) Welche finanziellen Mittel sollen für die durchzuführenden 

Adaptierungen während des laufenden Jahres aufgewendet werden? 
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